Un estudio elaborado por la SEEN revela que los escolares de Guadalajara presentan una gran carencia de vodo

La Sociedad de Endocrinología pide a las autoridades sanitarias la puesta en marcha de un programa de promoción del consumo de sal yodada.



El PSOE, UGT y CC.00., insta al Ayuntamiento a que elabore un pacto local de empleo consensuado

El candidato socialista a la alcaldía, Jesús Alique, inicia por los agentes sociales su ronda de visitas a asociaciones y organizaciones de la ciudad. Pág. 6

El 77% de los mozos hará la mili en su demarcación

Asignadas 28 plazas de las 84 ofertadas en la OPLA para la capital. Pág. 8



Jueves 19 de noviembre de 1998

Los titulados en FP-II serán la principal cantera de trabajadores de "Witzenmann"

"Selmark", que contratará al personal de taller de "Lovable", comenzará a producir en enero

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Los titulados y estudiantes de Formación Profesional de segundo grado en las especialidades electrónica, electricidad, mecánica, mantenimiento de maquinaria industrial, hidráulica, neumática y administración de empresas son los que más posibilidades van a tener para pasar a formar parte de la plantilla de "Witzenmann". Así se desprende de la reunión que mantuvieron el lunes representantes de la empresa alemana y directores de los centros de FP de Guadalajara.

Dicha reunión ha sido calificada por el delegado de Industria y Trabajo, Angel Padrino, como «muy satisfactoria», ya que se ha llegado a acuerdos concretos de colaboración para la contratación de titulados de FP-II de acuerdo con el perfil de trabajadores requerido por la empresa. Asimismo, se ha acordado facilitar a los alumnos realizar prácticas y contactos en "Witzenmann". Por su parte, los centros se ha comprometido a orientar la formación de los jóvenes hacia las especialidades más demandas a fin de que sean capaces de entender la tecnología utilizada en al producción.

Con respecto al calendario de instalación y puesta en funcionamiento, Padrino ha informado que en enero de 1999 los tres jefes de Producción, Calidad y Mantenimiento se desplazarán a Alemania para conocer el funcionamiento de la factoría. Será en marzo cuando se rea-



Angel Padrino, delegado provincial de Industria y Trabajo.

en los aspectos tecnológicos de las máquinas con que se va a trabajar en Guadalajara. En octubre se contratará a los 120 trabajadores de la planta de la capital.

Para aquellas personas que estén interesadas en mandar el currículum y que no estén cursando ninguna especialidad de FP-II, Angel Padrino ha informado que desde la Delegación de Industria lo único que se puede hacer es facilitar las direcciones de la empresa y explicar los mecanismos que se van a establecer para las contrataciones: «Industria no va a intervenir. En principio, el sistema de ofertas de puestos de trabajo va a ser el ordinario y harán la oferta al INEM, donde se hará una selección previa. Aconsejo a la gente que no se ponga nerviosa en la obtención de instancias porque va a ser un proceso muy transparente y con criterios empresariales en coordinación con el INEM».

Con respecto a la cláusula incluida por el Ayuntamiento en el pliego de condiciones para la adjudicación de los terrenos en los que se instalará "Witzenmann" relativa a la exigencia de que el 80% de los trabajadores estén empadronados en la capital, el delegado ha afirmado que le parece «electoralista», ya que en su opinión no se puede poner fronteras a los trabajadores porque no es ni constitucional ni lógico: «A la empresa le interesa obtener la cualificación y si no la encuentran en Guadalajara tendrán que buscarla donde esté».

SELMARK.- Ayer miércoles, el director de Recursos Humanos de "Selmark", José Belmonte, mantuvo una reunión con el delegado de Industria para ultimar los detalles de su instalación en Guadalajara. Aunque tras los problemas del cierre de "Lovable" parecía que la empresa textil gallega había perdido todo el interés por ubicarse en la capital, finalmente ha adquirido una nave en el polígono de El Balconcillo y ha adquirido la maquinaria necesaria para empezar a producir el 1 de enero de 1999.

La buena noticia es que contratará a la práctica totalidad del personal fijo de los talleres de "Lovable": de forma directa a 45 personas y a través de una cooperativa de ex trabajadoras a otras 15. Belmonte ha asegurado que al decisión final se ha debido a la formación que ya poseen estas trabajadoras. En principio se realizará una inversión de 35 millones de pesetas y las previsiones de producción son de entre 25.000 y 30.00 sujetadores al mes.

En dicha reunión también estuvo presente el director general de Formación y Empleo, Francisco Rueda, que pasó la jornada del miércoles en la capital donde mantuvo encuentros con empresas y antiguos centros colaboradores del INEM para explicarles la política de la Junta sobre innovación y formación en las empresas a través del Plan Regional de Empleo. Rueda ha afirmado que el objetivo a lograr es que la formación y la cualificación se aproxime al empleo impartiendo las especialidades que realmente demanda el mercado laboral.

El TSJ obliga al Ayuntamiento a destinar el 5% de los presupuestos para comprar suelo

Supondrá una inversión cercana a los 200 millones al año

A.M.R. Guadalajara

La sala de lo contencioso administrativo del Tribunal Superior de Albacete ha condenado al Ayuntamiento a consignar un 5% de los presupuestos para la adquisición de patrimonio municipal de suelo. La sentencia del TSJ da la razón al grupo municipal de ICAM, que en 1996 interpuso recurso para que el Ayuntamiento cumpliese con la obligación estipulada en la Ley del Suelo de destinar esta partida en los presupuestos. Según ha afirmado la portavoz de ICAM, Lourdes Lozano, esta sentencia es muy importante porque supondrá una participación activa del Consistorio en el mercado del suelo y por tanto de la vivienda, ofreciendo terrenos en condiciones ventajosas. Además, dispondrá de parcelas para otros usos -como ha sido el caso de "Witzenmann"-, lo que generará importantes ingresos.

Según el abogado de ICAM, Manuel Cuartero, la obligación de destinar el 5% para comprar suelo supondrá un gasto anual de 200 millones de pesetas. Dado que el recurso es de 1996, la sentencia ha de aplicarse para los presupuestos de ese año, de 1997 y de 1998, lo que supone un total de 600 millones de pesetas. Cuartero ha señalado en que caso de que el Avuntamiento recurra, se estudiará la posibilidad de pedir la ejecución anticipada de la sentencia.

Más accidentes laborales

A.M.R.- Según los datos aportados por el director general de Trabajo, Joaquín Hermoso, durante el tercer trimestre de 1998, los accidentes laborales leves se han incrementado en Guadalajara en un 11% con respecto al mismo periodo de 1997 -frente al 13%del resto de la licen las primeras 20 contra- region—convirtiendose en la provincia director general en la reunión de la vos al empleo. En la provincia hay 150

ha habido un descenso del 50%, lo que en opinión de Hermoso, significa que la mentalidad de prevención está dando frutos. Sin embargo, ha calificado de «preocupante» el aumento de los leves: 15.400 frente a un total de 16.000.

Estos datos fueron aportados por el

las actuaciones de Industria sobre concienciación, cursos, creación del servicio de condiciones laborales y actividades inspectoras y sancionadoras.

Joaquín Hermoso también se reunió con empresas de economía social a las que ha calificado de auténticos incentitaciones de trabajadores para que menos siniestralidad ha registrado. Comisión Provincial de Seguridad y empresas de estas características que formarse en tierras germanas Con respecto a los graves y mortales, Salud Laboral, en la que se analizaron dan trabajo a 1.600 personas.



Menú Especial Fin de Semana

A elegir entre: 3 Primeros Platos · 3 Segundos Platos · 3 Postres

Pan·Vino Einto ó Rosado · Aguas de Mesa

; RESERVE SU MESA! Tlfnos.: 949 20 18 69 - 949 20 21 13 · C/ De la Isabela, 12 · "Los Manantiales" · GUADALAJARA